



## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

### EN EL CONGRESO

#### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Óscar GAMAZO MICÓ y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

La inclusión de un apeadero junto al hospital comarcal Francesc de Borja de Gandía es una reivindicación que ha sido obviada por parte del Gobierno en el Estudio informativo de la línea ferroviaria Valencia-Alicante, Tren de la Costa.

Según la memoria de actividad del año 2017 del departamento de salud de Gandía el hospital comarcal Francesc de Borja de Gandía pertenece a un área que representa una población de 177.000 habitantes aproximadamente correspondiendo a 31 municipios de la comarca de la Safor y 10 de la comarca de la Vall d'Albaida.

En el hospital Francesc de Borja según esa memoria trabajan 1.105 profesionales siendo la actividad asistencial en cifras la siguiente:

14.165 altas hospitalarias

11.354 intervenciones quirúrgicas de ellas 9800 fueron programadas

273.776 actividad ambulatoria, Consultas y exploraciones

79.717 urgencias atendidas.

La captación de la demanda de viajeros que generaría el apeadero del hospital comarcal de Gandía en la línea férrea del Tren de la Costa sólo con los datos de la memoria de actividad que, anualmente, publica el



## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

### EN EL CONGRESO

departamento de salud de Gandía y que no contempla el número de acompañantes de los usuarios de los distintos servicios del hospital así como el número de visitantes que acuden a esta infraestructura sanitaria para visitar a los pacientes hospitalizados justifican la construcción de un apeadero cerca del hospital en la Alternativa 1A del Tramo 1-Gandia del Estudio del Ministerio.

¿Por qué el Gobierno descarta en la Alternativa 1A del tramo 1-Gandia de la línea ferroviaria Valencia-Alicante (Tren de la Costa) la construcción de un apeadero junto al hospital comarcal Francesc de Borja de Gandía que facilitaría la movilidad y la accesibilidad de los valencianos que acudieran a esta infraestructura sanitaria desde las estaciones actuales y futuras de los municipios que pertenecen al área de salud de Gandía que

¿Conoce el Ministerio de Fomento y el Grupo Fomento los datos del número de pacientes que, anual y diariamente, acuden al Hospital comarcal Francesc de Borja de Gandía para ser atendidos en cualquiera de sus servicios?

En caso negativo, ¿por qué no se ha preocupado de requerir esa información a la administración autonómica valenciana y en concreto a la Consellería de Sanidad?

Madrid, 19 de diciembre de 2019

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530